

5 de noviembre de 2019

Discurso de agradecimiento de la ceremonia de entrega los Premios de Investigación SCIE-Fundación BBVA

Fernando Sánchez Figueroa, presidente de Homeria Open Solutions

En primer lugar, queremos agradecer a la SCIE y Fundación BBVA el hecho no sólo de otorgarnos este premio sino de su existencia. Nuestro agradecimiento también al jurado que nos seleccionó y nuestro respeto y admiración al resto de finalistas y premiados.

Homeria nace en marzo de 2008 como una *spin-off* de la Universidad de Extremadura de la mano de profesores y alumnos que entendieron desde el principio que el papel de la Universidad debe ir más allá de la Investigación y la Docencia y que la Transferencia debía tener un papel de primer orden. Desde sus inicios, Homeria ha sido un instrumento de transferencia de conocimiento desde la Universidad a la Sociedad. Los resultados de sus líneas de investigación, Ingeniería Web y Aprendizaje Automático, están siendo utilizados por la propia empresa en áreas tan diversas como el comercio electrónico, convirtiéndose en referente internacional, y la gestión de derechos de autor en emisiones multimedia, teniendo como clientes a multinacionales líderes en cada una de estas áreas. Actualmente tiene más de 30 trabajadores y creciendo.

Estamos orgullosos de estos resultados, y más cuando Homeria se ha creado y lleva a cabo su negocio desde Extremadura, una región con unas conexiones deficientes con el resto de España y Europa, bajo nivel de industrialización y alto índice de desempleo. En este entorno desfavorable, Homeria ha demostrado que la tecnología, la creatividad y el talento no entienden de obstáculos y ha sido capaz de posicionarse como un referente no sólo nacional sino también internacional.